



**9 Pièces**

**430 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83152792**

**5 400 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique villa contemporaine neuve, aux prestations raffinées, idéalement située sur un terrain verdoyant de 2 500 m<sup>2</sup> à l'abri des regards. Avec ses 430 m<sup>2</sup> de surface habitable, cette propriété offre un cadre luxueux et spacieux pour votre vie quotidienne. Passez le hall d'entrée vous découvrez un très spacieux séjour de plus de 100 m<sup>2</sup> avec sa cuisine ouverte entièrement équipée, les 3 mètres de hauteur sous plafond offrent volumes et confort. Accès direct à la terrasse et la piscine miroir. Sur ce même niveau également, une salle de cinéma ainsi qu'une chambre en suite parfaite pour accueillir ...

Magnificent contemporary new villa with plush fittings, ideally located on a lush 2,500 sqm (26,910 sq ft) plot sheltered from public view. With its 430 sqm (4,628 sq ft) of living space, this property offers a luxurious and spacious setting for your day-to-day life. Once through the hall you will discover an incredibly spacious living room with a fully equipped open kitchen, a 3m (9.8ft) ceiling height and both volume and comfort. Direct access to the terrace and the mirror pool. A home cinema and en-suite bedroom ideal for guests can also be found on the same level. Last but not least, a ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

